

La Région fait le ménage des "Clusters"

Mieux vaut tard que jamais, la Région a fait appel à l'expertise ***d'Inno Group*** pour prendre enfin des décisions au cours du 2ème semestre 2014, à savoir la suppression de 3 Clusters sur les 12 d'origine :

- le Cluster ***Logistique***, créé en 2009, intègre le pôle de compétitivité ***LUTB Transport et Mobility Systems***;
- le Cluster ***alimentaire Rhône-Alpes (Allira)***, créé en 2012, intègre ***R3AP*** et le ***PEA-Critt de l'Agrapole***;
- le Cluster ***Imaginove***, dans un cadre de simplification, fusionne avec le pôle de compétitivité du même nom.

La non réactivité et l'insuffisant contrôle de la Région dans sa généreuse distribution de subventions ainsi que la décision tardive de supprimer ces 3 clusters a entraîné **une perte estimée pour la Région Rhône-Alpes à plus d'1 million d'euros** depuis la création de ces 3 clusters.